## «Ciel! un mari ordonné?!»



Un difficile équilibre à trouver...

Se sentir appelé à servir Dieu, est une chose. Accompagner son époux qui se sent appelé en est une autre! Questions à Sylvie et Deborah dont les époux respectifs se préparent au diaconat.

## TEXTE PAR CATHERINE AMOS / DESSIN: SYMÉON ELTSCHINGER

J'ai rencontré dans notre secteur, deux femmes dont les maris se questionnent face au diaconat.

Deborah, n'a pas été étonnée lorsque son mari lui en a parlé. Etant un couple qui communique beaucoup, elle avait déjà senti cet appel en lui... et se disait en plaisantant «il va finir pasteur!». En fait, elle ne connaissait pas la fonction de diacre dans notre Eglise. Elle sait que la priorité de son mari est sa famille, et ne craint pas qu'il soit «happé» par d'éventuelles trop lourdes charges.

Il n'a pas encore commencé l'année de discernement, mais elle se réjouit déjà des partages que cela va engendrer. Et est sûre que cela va enrichir leur vie de foi... à tous les deux.

## Un chemin à trois

Pour Sylvie, c'est un peu plus compliqué. Son mari en parle depuis longtemps: au début elle a cru à une «lubie». Et se demandait « est-on assez fort en couple pour vivre cela? », « ne risque-t-on pas le surmenage avec notre famille nombreuse? » Mais son désir à lui persiste. L'image qu'elle se fait

des femmes de diacres, à travers celles qu'elle connaît, lui font douter d'ellemême: «aurai-je les capacités d'assumer ce rôle?» De plus, elle se disait, au départ, qu'elle ne pouvait pas s'opposer à un appel de Dieu. Mais lors de l'année de discernement, vécue en couple, elle a bien entendu et compris que l'Eglise tient compte de l'avis de l'épouse.

Maintenant que pour eux deux, la formation a commencé, c'est un cheminement à... trois! Leur couple et Dieu, à qui elle demande la grâce de vivre à sa façon ce probable futur statut: son mari est unique et elle sera aussi unique dans sa manière d'être femme de diacre. Et si l'organisation est compliquée pour laisser leurs enfants lors des journées de cours, et qu'émotionnellement c'est difficile pour elle, elle sent déjà que ces journées permettent de faire le tri dans leurs idées, et de se poser en couple, en Dieu.

Elle ressent chez lui quelque chose de plus fort que ses résistances à elle, et met en Dieu ce projet. «C'est déjà des pas dans la foi » me dit-elle.

« Elle a bien entendu et compris que l'Eglise tient compte de l'avis de l'épouse. »



Tél. 027 456 53 14 = Fax 027 456 53 15





